



Artistas a Imagen y Semejanza

Extractos de una reflexión de Damien María Mones, CssR
de la página web de los Jesuitas Españoles

<https://pastoralsj.org/creer/3666-artistas-a-imagen-y-semejanza>

RECURSO #1 — 2 de febrero de 2023

El escritor y dramaturgo francés Alfred de Musset ya lo dijo sin adornos en el siglo XIX:
«Es la música lo que me ha hecho creer en Dios».



No podemos olvidar que lo bello nos habla de Dios porque él mismo es bello
y se comunica por medio de su belleza. La experiencia estética, como Dios, nos conquista por
exceso; es decir, por superar nuestra capacidad para definirla en palabras o razones.



El arte nos lleva a Dios porque él es un artista.
Su creación nos fascina tanto que en muchas ocasiones nos deja con la boca abierta....



Danzar, interpretar, cantar, esculpir, pintar...
es el modo en que el ser humano imita, sin saberlo, a su Creador.